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「徒歩登校」をしよう！ 送迎のための乗降帯での駐停車は1分以内で！

今日の学校だよりは、FIFAバスケットワールドカップの話題と、保護者の皆様の協力

を得て、もう少し改善したいことの話題です。

FIFAバスケットワールドカップ

今年８月に行われるFIFAバスケットワール
ドカップは、日本（沖縄）・フィリピン・インドネ
シアの３カ国で同時開催されます。それを記
念して、来週、本校６年生が、インドネシアの小
学生とオンライン交流します。本日５校時、そ
の事前学習が行われ、ワールドカップ関係者
からワールドカップのことやインドネシアのこ
とを教えてもらいました。
ワールドカップが沖縄で開催されることだ

けでも凄いことだと思いますが、その関連事業
に関われて、インドネシアの小学生と交流でき
ることは、貴重な経験になりますね。

↑↓説明を聞く６年生

その他のトピック

(1) ６月の給食・牛乳の残量について
給食の牛乳の残量を、毎日、給食委員が集

計し、月末に、残量の少ない学級や学年を発
表してくれています。残量０の学級が３学級、
学年集計は以下の通りです。
１年（２０４個）、２年（１５０個）、
３年（１２８個）、４年（１１５個）
５年（１２６個）、６年（３１４個）、

合計１，０３７個
給食委員会の児童がどうしたら残量が減る

か相談しに来てくれました。
誰かいいアイデアがあれば教えてほしいで

す。

(２) 家庭での学習用具の準備について
毎日、２校時に授業を見て回っていますが、

２校時の時点ですでに削られている鉛筆が１
本もない児童がいたり、消しゴムや赤ペン、定
規をもっていない児童がいたり、学習用具の
準備が整っていない児童が少なからず見受け
られます。（消しゴムを小さく切り刻んで遊ん
でいる児童も見受けられます。）
鉛筆に関しては、前日できちんと削り、文字

をきれいに書けるようにしてほしいです。
また、短すぎる鉛筆は、字形が整わなかった

り、書くスピードが遅くなったりする原因になり
ますので、短すぎる鉛筆は学校では使わない
ようにするか、補助文具で長さを補うようにし
て下さい。
学習用具が揃わないことは、学習の理解に

支障をきたします。低学年・高学年関わらず、
週に１回程度、保護者が直接筆箱の中身をチ
ェックしたり、ランドセルにプリントやテストな
どが入っていないかチェックしたりして、お子
さんの学習用具の状態を点検してみてほしい
です。


